

ES WAR EINMAL EIN JUNGE NAMENS TOMMY.

Als er zwölf Jahre alt war,
machte er mit seinen Freunden
eine phantastische Entdeckung in
einem stillgelegten Freizeitpark.

Ein geheimes Portal in ein
verwunschenes Land voller
Magie und Abenteuer.

WOLLT IHR'S
MAL SO RICHTIG
MAGISCH? DA
GEHT'S LANG.

Und dieses Land hieß...

...Fairtaylia.





In Fairtaylia erlebten Tommy und seine Freunde viele Abenteuer, die sie sich in ihren kühnsten Träumen nicht hätten vorstellen können.

YUUUUHAAA!

Sie eroberten die Lüfte
mit den Drachen-
reitern von Azeroth.

GUCKT MAL.
FREIHÄNDIG.



Sie wagten sich in die verbotenen Höhlen der endlosen Qualen.

VERBOTENE
HÖHLEN? ENDLOSE
QUALEN? WAS ZUR
HÖHLE MACHEN WIR
HIER?



Und sie befreiten die Munteren Mäuse von Maushausen vom Schädel-König und seiner Knochen-Kompanie.

DU HÄTTEST DEINE MILCH TRINKEN SOLLEN, DU MORSCHEN MUMIE!